

4. Paul demanda aux membres de l'Église de Corinthe de faire leurs comptes le premier jour de la semaine, et de «mettre à part» chez eux une somme d'argent pour les pauvres de Jérusalem (1 Corinthiens 16.1,2). Le passage ne parle d'aucune rencontre ce jour-là.
5. Dans Actes 20.7, Luc rapporte que Paul prêcha le premier jour de la semaine lors d'une rencontre d'adieu avec ses disciples. Le jour de cette rencontre a été choisi en fonction du départ de l'apôtre, et aucun lien n'est fait avec le jour du Seigneur.

Aucun de ces textes ne suggère que les apôtres avaient l'intention de cesser d'observer le sabbat du septième jour. On ne peut trouver aucune preuve dans le Nouveau Testament que le sabbat ait été transféré du samedi, septième jour de la semaine, au dimanche, premier jour de la semaine. Voici d'ailleurs l'affirmation d'un professeur de théologie catholique: «Les catholiques et les protestants en général n'observent pas le samedi, mais le dimanche. Si l'on prend l'Écriture sainte comme règle de foi, on voit que cela est contre la loi divine; car, d'un côté, on conclut clairement de l'Ancien Testament que le samedi doit être sanctifié; de l'autre, on constate dans le Nouveau Testament que les apôtres ont, de la même façon, fidèlement observé le samedi; et on ne lit pas ailleurs dans les Saintes Écritures que ce divin précepte ait été abrogé.» – Abbé A. Tanqueray, *Synopsis Theologicae Dogmaticae*, 1922, tome 1, p.368.

Ce changement ayant été opéré après l'époque de Jésus et des apôtres, nous devons donc nous tourner vers les pages de l'histoire pour y découvrir comment ce transfert eut lieu.

